今日の給食は、肉だんご、もやしのナムル、わかめスープ、ご飯、牛乳でした。本日はおいしい手作り肉だんごが登場しました。「手作り」と言えば、わたくしの母は料理好きの「手作り派」でした(味は別として…)。ハンバーグや肉だんごは、やはり手作りでした。わたくしとしてはとても嬉しいのですが、子供の頃は、TVコマーシャルで宣伝していた「イシイのミートボールやハンバーグ」、「マルシンハンバーグ」など密かに憧れていました。それらの食品が友達の弁当箱に入っているのを目撃したときは、「いつの日か、絶対に夢を叶えてやる」と強く心に決めたものでした(おおげさ?)。先の食品もとてもおいしかった(今でもたまに食べたくなる)のですが、最近のレトルト食品や冷凍食品、お惣菜類の進化はすごいなあと感じています。味もさることながら手軽で便利、帰りが遅くなったときやチョイ吞みのお供に重宝しています。本日の肉だんごは、弾力のある食感と甘酢の味付けがとてもおいしかったですよ(もう3個ぐらい食べたかった!)。不思議なことに、本日の食卓では「特攻野郎 A チーム」「ナイトライダー」などのアメリカンな昭和のTV番組の話になりました。なんでだろう?

